

# Longny en pleine effervescence

## Longny-les-Villages.

La Semaine fédérale internationale de cyclotourisme laissera un fort souvenir à Longny-au-Perche. Pour cause, la commune était l'un des quelques points d'accueil des cyclotouristes pour deux jours.

## Plus de 8 200 cyclos

Dimanche 30 juillet, 1 760 cyclos ont été accueillis. Mais ce n'était qu'un avant-goût du vendredi 4 août où pas moins de 6 550 cyclos ont défilé sur le parking à vélos toute la journée, dont 4 724 ont profité du point d'accueil longnyzien pour se restaurer, assister aux animations (spectacle de danse country des Coyote Line Dance, concert folklorique des Percherons de la Rouge, zumba...) ou tout simplement se reposer avant de reprendre la route.

La commune se préparait depuis des mois pour cet événement qui a mobilisé 87



Les cyclotouristes ont afflué à Longny-au-Perche.

bénévoles issus de quinze associations locales, dont quarante provenant du Longny cyclo-club. Evidemment, la municipalité a soutenu cette action exceptionnelle depuis trois ans avec notamment un soutien matériel.

Après cette calme tempête

de cyclotouristes passée, Eric de Brébisson, président du Longny cyclo-club et responsable du point d'accueil de Longny-au-Perche, remercie l'ensemble des acteurs et salue « l'implication des associations, de la municipalité, de la population

prête à accueillir des cyclos en tant qu'hébergeurs », et surtout « du côté humain de la manifestation », qu'on ne reverra pas de sitôt dans nos contrées.

Raphaël Hudry

*Le Perche le 16 Août 2017.*